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Две гонки на призы «Областной газеты» состоялись в новогодние праздники

Данил ПАЛИВОДА,  
Данил БОЯРСКИЙ

В новогодние праздники 
состоялись два старта 
традиционной лыжной гонки 
на призы «Областной газеты». 
30 декабря старт принял поселок 
Октябрьский (Камышловский 
район), а 5 января спортсмены 
вышли на старт в Новой 
Ляле. Заключительная 
гонка состоится 12 января 
в Североуральске.

«Организация  
на высоком уровне»

Поселок Октябрьский под 
занавес уходящего года при-
нял эстафету у Красноуфимска. 
«Лыжня «ОГ» прошла в Камыш-
ловском районе в 29-й раз, гон-
ка уже стала традиционной, каж-
дый год сюда приезжают лыжни-
ки не только из Свердловской, но 
и из соседних Курганской и Тю-
менской областей. На церемонии 
открытия с вступительной речью 
выступил глава Камышловско-
го муниципального рай она Олег 
Макарян.

– Наши соревнования про-
ходят в преддверии Нового го-
да, желаю всем, чтобы ваши но-
вогодние пожелания в 2025 го-
ду сбылись! Хочу передать сло-
ва благодарности редакции га-
зеты во главе с главным редакто-
ром Александром Андреевичем 
Лакедемонским, пожелать успе-
хов, чтобы наша газета всегда бы-
ла рупором правды, всегда была 
на острие событий. Всем здоро-
вья, с праздником! – сказал Олег  
Макарян.

Все участники гонки полу-
чили памятные призы: серти-
фикаты и медали, посвященные 
юбилею нашего региона, «90 лет 
Свердловской области». Победи-
телям и призерам соревнований 
в каждой из возрастных катего-
рий вручили в подарок годовую 
подписку на ежедневное изда-
ние «Областной газеты», а побе-
дители абсолютного зачета были 
награждены дополнительным 
призом в виде сертификата на 
1 500 рублей от партнера «Лыжни 
«ОГ»  – сети спортивных магази-
нов «Манарага», где есть все для 
спорта, туризма и активного от-
дыха.

За награды боролись как со-
всем юные спортсмены, так и 
опытные лыжники. Для Анато-
лия Жукова из Шадринска это 
уже 72-й лыжный сезон, каждый 
год он приезжает в Октябрьский, 
чтобы поучаствовать в гонке вме-
сте со своими товарищами, как 
признался спортсмен, инфра-
структура для занятий спортом в 
нашем регионе развита очень хо-
рошо.

– Участвую не в первый раз, 
это мой 72-й лыжный сезон. В 
Свердловской области лыжный 
спорт хорошо развит, вы в этом 
плане молодцы. При школах и 
везде очень много лыжных ста-
дионов, люди катаются, приез-
жать сюда на соревнования всег-
да интересно, – сказал Анатолий 
Жуков.

Помимо соревнований на 
дистанции, участники «Лыжни 
«ОГ» соревновались и в социаль-
ных сетях. В честь уходящего Го-
да семьи «Областная газета» про-
вела фотоконкурс, для участия 
нужно было выложить семей-
ную фотографию с мероприятия 
с хештегом #лыжняОГ. Победите-
лями конкурса стала семья Куз-
нецовых из Камышлова, за луч-
шую фотографию им были вру-
чены сертификаты в магазины 
популярной торговой сети.

– Классно все организовано, 
трасса отличная, конкурс инте-
ресный! В первый раз участво-
вали в этом замечательном со-
ревновании, но с победами уже. 
Ждите нас в следующем году, бу-
дет больше побед, – подвел итоги 
глава семьи Сергей Кузнецов.

Эстафету приняла  
Новая Ляля

Несмотря на то, что гонка в 
Новой Ляле проходила в разгар 
новогодних праздников, участ-
ников набралось почти 150 че-
ловек, причем самого разно-
го возраста. Выделяется среди 

всех Анатолий Верховодко, са-
мый возрастной участник гон-
ки. Анатолию Семеновичу в 
этом году исполнится 87 лет, и, 
несмотря на почтенный возраст, 
он вместе со всеми отправился 
на трассу.

– Надо было бы, конечно, дис-
танцию для нас поменьше сде-
лать – 2 километра. Ну ниче-
го, здоровее будем, пробежим и 
3 километра, – с энтузиазмом от-
метил Анатолий Верховодко пе-
ред стартом.

И правда пробежал. Почти 87 
лет – Анатолий Семенович заслу-
живает только уважения.

– Мог бы и быстрее, нога вот 
только что-то несколько раз под-
вела. Врачи вообще сказали, что, 
если не буду ходить, будут ослож-
нения с ногами, поэтому вот, ста-
раюсь. Ничего, до финиша до-
брался, значит, все хорошо, – ска-
зал Анатолий Верховодко.

Всего для участников были 
подготовлены три дистанции: 
2  км, 3 км и 5 км. Как и в других 
муниципалитетах, соревнования 
проходили по возрастным кате-
гориям, победители и призеры 
в каждой из них получили глав-

ный подарок – годовую подпи-
ску на ежедневное издание «Об-
ластная газета». Также были вру-
чены подарки всем участникам 
гонки и два спецприза от «Мана-
раги» – у девушек победительни-
цей общего зачета стала Станис-
лава Самойлова из Карпинска, а 
у мужчин победу второй год под-
ряд одержал Матвей Мардоса из 
Новой Ляли.

На финише всех участников 
угощали горячим чаем. Большой 
популярностью чай пользовал-
ся даже не у спортсменов, а у тре-
неров и родственников, которые 
поддерживали лыжников на дис-
танции. В гонке приняла участие 
и наш юнкор проекта «ОГ-ого!» 
Анастасия Кильдибекова. Она 
преодолела дистанцию в 2 км и 
получила памятные призы как 
участница гонки.

– Погода сегодня отличная, 
трасса подготовлена хорошо. В 
целом все прошло здорово, не-
много лыжи проскальзывали, но 
ничего страшного. Получила по-
ложительные эмоции, – подели-
лась впечатлениями Анастасия 
после финиша.

Борьба на трассе была с первых метров дистанции

Участники «Лыжни «ОГ» выкладывались на сто процентов, после финиша многие падали без сил
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Катит на финиш
ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

На трассу в поселке Октябрьском 
вышел ведущий редактор 
«Областной газеты»  
Данил ПАЛИВОДА. Он поделился 
своими впечатлениями от гонки.

– Идея выйти на старт «Лыжни 
«ОГ» появилась у меня еще в 
прошлом году, когда я в очередной 
раз приехал в поселок Октябрьский 
на гонку. Но тогда у меня с собой 
не было ни лыж, ни спортивной 
одежды, так что идею эту 
пришлось отложить на год. 
И вот, под занавес уходящего 
2024 года, я снова приехал 
в Октябрьский, предварительно 
зарегистрировавшись на гонку. 
Уже только на месте я узнал, что 
для моей возрастной категории 
(мужчины 30 – 34) полагается самая 
длинная из возможных дистанций – 
10 км. «Какое счастье», – 
с сарказмом промелькнуло у меня 
в голове. Не сказать, что я считаю 
себя лыжником, но в целом катаюсь 
ежегодно, стабильно, не раз в сезон. 
Но было одно большое «но»: 
лыжная гонка на призы «Областной 
газеты» проводится классическим 
ходом, то есть по лыжне, а я привык 
кататься «коньком» – пришлось 
перестраиваться.

Собственно, саму трассу 
я никогда целиком не видел, 
только первую горку, которая 
находилась метрах в 100 от старта. 
Как оказалось – горка эта 
не одна. Далеко не одна. Трасса 
в Октябрьском спортивная, 
сложная, и, конечно, пришлось 
тяжело. Отдельное восхищение 
вызывали возрастные участники, 
которые влетали в эти горки 
гораздо быстрее и легче меня – 
тут только аплодисменты. Сам же 
я за временем не гнался, старался 
получить удовольствие от самого 
процесса, хотя спортивное прошлое 
порой заставляло двигаться 
интенсивнее и не расслабляться.

К следующему году постараюсь 
подготовиться основательнее 
и подтянуть классический стиль. 
Ну а пока рад был стать частью 
спортивного праздника, который 
уже стал для нашего региона и, 
в частности, для нашего издания 
традиционным.


